



INITIATIVE Stillfreundliche Apotheke

Die Apotheke ist eine Einrichtung, die dem Bürger zur Verfügung steht, um den allgemeinen Gesundheitszustand zu verbessern und effektiv zu einer gesunden Kinderernährung beizutragen, indem sie ab der Geburt des Kindes die Mütter beim Stillen unterstützt.

Die Weltgesundheitsorganisation (WHO) vertritt die Meinung, dass Muttermilch das am besten geeignete Nahrungsmittel für das Neugeborene ist und rät daher Müttern, ihre Kinder bis zum sechsten Lebensmonat ausschliesslich zu stillen und auch nach der Einführung von anderen Lebensmitteln bis zum zweiten Lebensjahr oder je nach Wunsch der Eltern mit dem Stillen fortzufahren.

Mütter und Väter haben grossen Informationsbedarf wenn es ums Stillen geht. Die Apotheke kann diese Rolle als Berater und Unterstützer des Stillens wahrnehmen, denn Stillen ist eine Langzeit-Investition in die Gesundheit von Kind und Frau.

Die WHO und UNICEF haben festgestellt, dass es viele Werbekampagnen für Muttermilchersatzprodukte gibt, die Mütter beim Stillen einschränken oder sie gar davon abhalten könnten. Daher haben die WHO und UNICEF den Internationalen Kodex für die Vermarktung von Muttermilchersatzprodukten (1981) und daran anschliessende Resolutionen des Weltgesundheitsrats verabschiedet, mit dem Ziel eine geeignete Kinderernährung zu sichern und unpassendes Marketing zu kontrollieren.

Zu diesem Zweck muss sich die stillfreundliche Apotheke verpflichten:

- Zusätzlich zu den bestehenden Gesetzen auch den Internationalen Kodex für die Vermarktung von Muttermilchersatzprodukten (1981) und daran anschliessende Resolutionen anzuerkennen.
- Sich einer regelmässigen externen Kontrolle zu unterziehen, um das Einhalten des Internationalen Kodex und die Kriterien der Initiative zu garantieren.

Mehr Informationen dazu finden Sie auf der Webseite von IBFAN-GIFA Geneva
<https://www.gifa.org/phaam> Stillfreundliche Apotheke / Pharmacie amie de l'allaitement
Genf, 26. septembre 2018